

## NOMBRES, NOMBRES Y... NOMBRES



### BAJA FITCH NOTA DE PEMEX A GRADO ESPECULATIVO Y DEGRADA A CFE

**EN CONGRUENCIA CON** la degradación de la nota soberana de México, Fitch que comanda **Carlos Fiorillo** volvió a bajar por segunda vez consecutiva en el año la calificación de PEMEX que dirige **Octavio Romero**, ahora de BBB- a BB+ que es grado especulativo y el peor de las petroleras de AL. Si uno de los factores de riesgo para la deuda pública es la situación financiera de la petrolera, el ajuste es más que justificado, máxime el deterioro macro. PEMEX se pondera, continúa sin invertir lo suficiente en exploración y producción, amén de que se mantiene un alto monto de transferencias al gobierno. En la misma línea la calificadora redujo también la nota de CFE que dirige **Manuel Bartlett**, dado su estrecho vínculo con el gobierno y su posición monopólica en transmisión y distribución. Moody's de **Alberto Jones** también cambió la perspectiva de la calificación de PEMEX y CFE de estable a nega-

tiva. Ello implicará un mayor costo de la deuda futura para ambas empresas estatales. En lo que hace a PEMEX los grandes fondos ya no podrán invertir.